



びろうま

2年生のいも掘り

10月25日（金）、2年生は5月の終わりに植えたサツマイモの収穫をしました。植え付けからお世話になった地域の方々にまたおいでいただき、掘り方の注意点などをお聞きしました。子どもたちは横長い畦に一列に並んで、それぞれ自分の前の土を掘っていき、とても大きな芋が出てくると歓声をあげて喜んでいました。



「さかなの町 門川」についてのお話

3年生は総合の時間の学習で、2学期は「さかなの町 門川」について学習しています。そこで、10月25日（金）、門川漁業協同組合の黒木大輔様から、門川の漁業の現状についてお話しいただき、また子どもたちからの質問にもたくさん答えていただきました。さらに11月8日（金）には、直接、門川漁港を見学させていただき、学習を深めることができました。



3年生の発表集会

10月29日（火）の朝の時間に、3年生の発表集会が行われました。この日のために練習してきた詩の朗読や合奏、合唱などを披露しました。皆、声も良く出ていて、合奏もそれぞれの楽器の演奏がよく合っていて、いつも元気のよい3年生らしい発表ができました。



4年生の発表集会と合唱のつどい

11月8日（金）、4年生は発表集会がありました。またその2日後の11月10日（日）には、同じ発表内容で町の「合唱のつどい」に参加しました。発表集会の時も元気な演奏を見せてくれましたが、町総合文化会館の大舞台でも堂々とした態度で、歌や演奏を披露しました。また終了後の終わりの会では、これまで指導に力を尽くしてくれた高田ひとみ先生に児童からお礼の言葉と花束贈呈が行われました。



おめでとう！

第48回児童及び幼児動物画コンクール

入選 5年 甲斐七海さん
5年 右松杏奈さん

第37回町読書感想文コンクール

【小学校中学年の部】

佳作 3年 小園純平さん

夕刊デイリー「光の子」

11月12日掲載

4年 前園桃英花さん

11月14日掲載

4年 田中ほのかさん